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Venezia, 08-11-2023

Nr. ordine 866

All'Assessore Francesca Zaccariotto

e per conoscenza
Alla Presidente della IV Commissione
Alla Segreteria della IV Commissione
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Sindaco
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Presidente della Municipalità di Mestre - Carpenedo
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Rimozione delle sedute presenti in Corso del Popolo e su alcune vie limitrofe
Tipo di risposta richiesto: scritta

premesso che

 

È notizia di oggi, 8 novembre, che l’Amministrazione ha fatto rimuovere le sedute in legno presenti lungo Corso del
Popolo a Mestre e su alcune vie limitrofe dopo la copertura delle fioriere avvenuta in primavera;

 

L’Assessore ai LLPP ha dichiarato agli organi di stampa di aver preso questa decisione come conseguenza dello
stato di degrado dei manufatti e per l’uso improprio fatto delle fioriere (abbandono di rifiuti);

 

una curiosa coincidenza risulta essere la petizione avviata da dei residenti, sottoscritta con 150 firme, che
chiedeva la rimozione delle sedute perché frequentate da “balordi”;

 

considerato che

 

la rimozione delle sedute non ha impedito lo stazionamento dei “balordi” che si accomodano sulle fioriere tombate;

 

è comunque evidente un problema di aumento di episodi di illegalità diffusa;

 

ritenuto che

 

la frequentazione della zona di soggetti pericolosi vada contrastata con l’aumento di controllo e non impedendo ai
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cittadini, spesso genitori con bambini piccoli e anziani, di fruire di punti di ristoro e/o attesa;

 

 

si chiede

 

se la petizione dei residenti sia stato uno dei motivi che hanno spinto la rimozione delle sedute o se le valutazioni
che hanno portato a tale decisione siano state esclusivamente dettate da problemi legati allo stato di conservazione del
legno;

 

se sia volontà di questa Amministrazione il ripristino delle sedute, tutte o in parte e/o se vi sia l’intenzione di
riorganizzare gli arredi in Corso del Popolo e se sì, quali sono le idee sul tavolo;

 

se ci sia stata un’interlocuzione con l’assessorato alla sicurezza per concertare una più idonea disposizione degli
arredi in previsione di accogliere una struttura per un presidio fisso per il controllo del territorio

 
Sara Visman


